
 

LA OFS EN EL CONGRESO POR LA VOCACIONES 

El fin de semana del 7 al 9 de febrero tuvo lugar en Madrid el congreso de 

vocaciones. 

Convocados todos los miembros de 

la Iglesia a participar a través de las 

diferentes delegaciones  pastorales 

de las diócesis de España, de los 

diversos movimientos, 

congregaciones religiosas, 

sacerdotes, obispos, voluntarios. 

Aproximadamente 3.000 personas. 

Y, como es lógico, no podía faltar la 

OFS 

Con el lema "¿PARA QUIEN SOY?" . Pregunta que nos lanza nuestro Papa 

Francisco. 

"Somos para Dios, pero Él 

quiso que seas también 

para los demás. y puso en 

ti muchas cualidades, 

inclinaciones, dones y 

carismas."(exhortación 

apostólica post-sinodal 

Christus vivit ) 

  



Todos somos llamados desde el amor de Dios a entregar nuestra vida al 

servicio de los demás, a través de una vocación concreta. 

A este encuentro fuimos en nombre de la 

OFS de España y como participantes activos 

dentro de la delegación de Apostolado 

Seglar en la diócesis de Teruel y Albarracín. 

(Con nuestra diócesis un grupito de doce)  

Cuesta mucho sintetizar en pocas palabras 

los sentimientos y vivencias  tan intensas y 

de autentico encuentro con Dios y los 

hermanos.  Multitud de vocaciones, de 

carismas, de jóvenes. 

 Las oraciones, ponencias, talleres, música, 

celebraciones y EL.  

Es la experiencia de los discípulos de Emaús, se nos ha encendido el 

corazón. ¡¡¡Cuanta Esperanza!!! 

Todos somos llamados por 

nuestro nombre, desde el 

inmenso amor que Dios nos 

tiene a una Misión concreta 

en el mundo, a través de una 

vocación concreta. ¿CUÁL ES 

LA TUYA? 

 

¡Atrévete!  No hay felicidad más grande que decir sí a aquello a lo que 

hemos sido llamados, con los diferentes dones y cualidades que Dios 

nos ha dado y que dan sentido a la vida. 

  



ATREVETE!! NO ESTÁS SOLO. ¡FORMAS PARTE DE LA IGLESIA DE 

JESUSCRISTO! 

Y aquellos que hace tiempo vivimos la vocación, tenemos que cuidarla, 

alimentarla ayudados del Espíritu Santo  y reactivar esa verdadera alegría 

que Dios nos regala. ¿Para quién soy ? Somos para los demás, para llevar 

el Reino de Dios al mundo. 

 


